

Kaesang Pakai Rompi “Putra Mulyono”, Pengamat: untuk Tarik Simpati Publik

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 25/09/2024



ORINEWS.id – Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI), [Kaesang](#) Pangarep kembali mendapat sorotan usai mengenakan rompi bertuliskan “Putra Mulyono”.

Rompi tersebut dikenakan Kaesang saat melakukan blusukan ke Kecamatan Jambe, Kabupaten Tangerang, Selasa (24/9/2024).

Kaesang blusukan didampingi oleh Wakil Ketua Umum DPP PSI Andy Budiman, Ketua DPP Kokok Dirgantoro dan Sigit Widodo, Ketua DPW Banten Hafiz Ardianto, serta beberapa kader lain.

Lantas berikut fakta-fakta Kaesang Pangarep mengenakan kaus bertuliskan Putra Mulyono:

1. Diunggah Akun Instagram PSI

Dalam unggahan Instagram @psi_id, tulisan “Putra Mulyono” tertulis di bagian punggung Kaesang dan dada sebelah kiri.

Dalam caption unggahan tersebut menyebut Kaesang mengunjungi sebuah rumah warga yang masuk dalam kategori tak layak huni.

“Rumah itu sungguh memprihatinkan. Berdinding bambu, dengan atap campuran dedaunan nipah dan bekas spanduk.

Rumah berukuran 3 x 6 meter persegi itu berlantai tanah. Ya, bukan ubin atau plester.”

“Di Kabupaten Tangerang kami bukan pengambil kebijakan publik, tapi PSI akan membantu semampunya agar Bu Eva punya rumah yang lebih layak, kami akan perbaiki,” tulis Mas Ketum dalam caption.

2. Pakar Sebut untuk Tarik Perhatian Publik

Pengamat komunikasi [Politik](#) dari Universitas Brawijaya, Verdy Firmantoro, menilai, putra bungsu Presiden [Jokowi](#) itu menggunakan self-deprecating humor untuk menarik perhatian publik.

Verdy menjelaskan, secara umum, jika seseorang disudutkan maka mereka cenderung membela diri atau melawan.

Namun, Kaesang justru menjadikan serangan yang datang sebagai parodi.

“Dengan hal itu, bisa dimaksudkan sebagai bentuk taktik manajemen kesan untuk mengubah persepsi publik terhadap isu atau masalah yang disoroti,” jelas Verdy.

“Dalam konteks komunikasi politik, anak muda ingin mengekspresikan diri lebih leluasa dengan menggunakan pesan yang lucu, memicu perhatian, bahkan mengandung unsur humor yang agak sarkastis,” ujar Verdy, mengutip *Kompas.com*, Rabu (25/9/2024).

“Artinya, pendekatan komunikasi yang digunakan justru mengungkapkan pernyataan ‘merendahkan diri’ atau self-deprecating humor untuk mendapatkan simpati atau menjadi pusat perhatian banyak orang,” sambungnya.

3. PDIP Beri Tanggapan

Soal Kaesang kenakan kaus bertuliskan “[Putra Mulyono](#)” juga turut mendapat tanggapan dari politisi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), Djarot Saiful Hidayat.

Djarot meminta Kaesang menjelaskan siapa sosok Mulyono yang ada dalam siluet rompinya itu.

Djarot pun menyinggung penggunaan jet pribadi oleh Kaesang dan istrinya, Erina Gudono, yang diakui Kaesang “nebeng teman ke Amerika Serikat”.